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○災害に強い県土づくりや道路、臼杵港の整備をしていることが勉強になりました。

○もっと大分県のことや臼杵市について知りたいです。これからも社会の学習を頑

張ります。

○大分県が一番お金をかけてくれているのが教育だと初めて知りました。私たちに

お金をかけてくれていることがうれしかったです。

○一人ひとりが声をあげることが大切だと思いました。

○議員さんが水産業のサポートもしてくれて、すごいと思いました。

○高橋肇さんが議員になったきっかけを聞いて、人任せにしないでいいなと思いま

した。私は学校を「こう変えたい」と思っても、自分にはできないと下向きでいま

した。これからは声を出して前向きにいきたいと思いました。

◆ ◇ 児 童 感 想 ◇ ◆
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今回は、臼杵市立海辺小学校５年生を対象に講座を開催しました。

講師を務めた志村議員と高橋議員は、県議会議員の仕事、大分県の予算、臼杵市

で行っている大分県の事業などについて分かりやすく丁寧に説明しました。

児童からは、「漁業へどんな支援が行われていますか？」「大分県の漁師を増や

す取組はしていますか？」「今、教育で困っていることは何ですか？」といった質

問がありました。


